

Alianza buscará generar acuerdo

PATRICIA VENEGAS

NAUCALPAN, Méx.- El coordinador de los diputados panistas en el Congreso local, Enrique Vargas del Villar, aseguró que el gran reto que tiene la alianza PAN-PRI-PRD es ponerse de acuerdo para poder ganar el Estado de México y Coahuila, a fin de estar en condiciones en el 2024.

Expuso que se tiene que hacer un trabajo intenso.

Recordó que en el Estado de México los gobiernos de coalición son una realidad en Tlalnepantla, Atizapán y Cuautitlán Izcalli. Estimó que para el mes de febrero de 2023 la alianza de partidos puede tener candidato a la gubernatura del Estado de México, "si hay coincidencias".

Enrique Vargas detalló que entre el 14 de diciembre y el 14 de enero de 2023 se debe registrar la alianza en el Estado de México.

"Los números son palpables en cada una de las mediciones y el PAN con la marca Vargas nos pone en una situación muy competitiva", externó.

Detalló que los partidos PRI, PAN y PRD deben centrarse en las mesas de trabajo, analizar los problemas que tiene el Estado de México y cómo sacarán adelan-

te a los mexiquenses.

Vargas del Villar anunció que habrá reuniones de trabajo con los sindicatos, empresarios, la Iglesia y otros sectores de la sociedad para escucharlos y conocer sus demandas sociales, "porque nos debemos a la ciudadanía".

Para el 2023 y 2024, advirtió, se verá un fenómeno muy importante en todo el país porque la ciudadanía saldrá a votar masivamente en todas las zonas y habrá una altísima participación, sobre todo en las colonias populares donde habitan las personas más afectadas por el alza de precios.

Agregó que los programas sociales ya no son garantía para ganar elecciones y eso va a pasar en el 2023 y 2024, porque la sociedad ya se manifestó de una manera contundente y saldrá a votar en contra de Morena.

El legislador panista consideró que hay un descontento de la sociedad.

"Es una ola sumamente grande que Morena no podrá controlar con los programas sociales, por lo que el voto switcher (es el elector que puede hacer diferencia entre ganar o perder una elección) se hará presente en el Estado de México y Coahuila", detalló.

PATRICIA VENEGAS



Enrique Vargas expuso se tiene que trabajar duro.

Enrique Vargas
del Villar anunció que habrá reuniones de trabajo con los sindicatos, empresarios, la Iglesia y otros sectores.

NAUCALPAN

En 2024 habrá participación histórica de la población: Enrique Vargas

Janet H. Bárcenas

“En 2024 habrá el fenómeno de una gran participación ciudadana en todo el país y habrá casillas en las que se alcanzará hasta el 85 % votantes”, así lo auguró el diputado local y coordinador de la banca panista, Enrique Vargas del Villar al asegurar que hay gran descontento de la población en contra de Morena.

Vargas del Villar explicó que, si bien es cierto que Morena tiene una base sólida de votantes de la izquierda, también lo es que existe gran desilusión de este proyecto de una buena parte de la población, pues hoy ni los programas sociales les garantizan ganar la elección, “Si va a salir a votar la gente, pero lo hará en contra de MORENA”, porque refirió que las zonas populares del país son las más afectadas con la inflación.

Recordó que en 2021 las cifras reflejaron el desgaste de MORENA en el Estado de México y que para el 2023 el desgaste será mayor, pues ya con candidato las cifras ubican a este partido con 10 a 12 puntos abajo.

Iniciarán mesas de trabajo

Sobre la posibilidad de la alianza, el legislador dijo que como se ha venido anunciando, en los próximos días iniciarán las mesas de trabajo entre el PAN-PRI-PRD, en las que dijo “Tenemos que ponernos de acuerdo para ver cómo vamos a decirle a la ciudadanía que vamos a sacar adelante al Estado de México en los próximos 20 años, tenemos que hacer un trabajo intenso para lograr que la entidad sea

número uno, ponernos de acuerdo en cómo vamos a mejorar la seguridad, las inversiones y luego decirle a la ciudadanía con transparencia que su voto va a estar representado en el gobierno de coalición”.

“Hay un bien mayor, que es que MORENA no llegue al Estado de México, es un reclamo de la sociedad, es un llamado de la población, soy un democrático y veo por el interés del Edomex.”

ENRIQUE VARGAS
Diputado del Acción Nacional.

Subrayó que el Edomex es el primer estado en el país en el que legisla y gobierna municipios la coalición “les vamos a decir a los ciudadanos cómo un

gobierno de coalición puede funcionar en el Estado de México, en los países más avanzados democráticamente, los gobiernos de coalición funcionan porque son gobiernos de diferentes ideologías que lo que quieren es que los países y los estados salgan adelante con diferentes perspectivas en favor de los ciudadanos”.

Afirmó que se tendrán que reunir con la sociedad civil, con sindicatos, con empresarios y con todos los representantes sociales para que digan cómo se puede trabajar en conjunto para salir adelante.

¿Única salida?

A pregunta expresa sobre si la coalición es la única salida para el Estado, afirmó que la alianza es la opción más potente, pero que también los partidos solos tienen oportunidad de ganar, afirmó que los números de Acción Nacional de acuerdo con las mediciones van creciendo, así como la “marca Vargas”.



En el Edomex los gobiernos de coalición son una realidad, afirmó el diputado, Enrique Vargas.

Programas sociales no aseguran elección: Vargas

Proceso. “Para 2023 y 2024 la sociedad ya se manifestó de forma contundente; va a salir a votar contra Morena”, señala

DANIELA LECUONA
NAUCALPAN

El coordinador de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara local, Enrique Vargas del Villar, aseguró que para las elecciones de 2023 y 2024, los programas sociales que promueve el partido morenista no es garantía para que se posicionen en el primer lugar.

“En 2018 el PRI tenía los programas sociales, más de 30 millones de beneficiados de programas sociales... los programas sociales no te garantizan que puedas ganar una elección y eso es lo que va a pasar en el 23 y en el 24, la sociedad que ya se manifestó de una manera contundente va a salir a votar y va a salir a votar en contra de Morena”.

Durante una reunión en el municipio de Naucalpan, Enrique Vargas señaló que ya hay un descontento en la sociedad “sumamente grande” en contra de Morena, principalmente por el incumplimiento de sus obras como la construcción del Tren Maya, el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), y la refinería de Dos Bocas.

“Todas estas obras que subieron casi 70 por ciento... son obras que no van a beneficiar al país, esa es la realidad”.

Respecto a los programas sociales, específicamente al de “Jóvenes Construyendo un Futuro”, en donde el gobierno federal destinó más de 40 mil millones de pesos sólo 3 por ciento de los jóvenes consigue un empleo, por lo que apuntó que es “dinero tirado” resaltando que si el recurso se hubiera in-



El coordinador panista en el evento. DANIELALECUONA

CLAVES

Proyecto

“El gran reto de la alianza es ponernos de acuerdo sobre qué le vamos a ofrecer al electorado estatal”.

Definición

El coordinador del PAN aseguró que para febrero ya se destapará el nombre del candidato en coalición.

vertido en empresas, los empleos aumentarían.

Respecto a la Coalición Va por México, el coordinador de la bancada del PAN en la Cámara local, aseguró que para febrero ya se destapará el nombre del candidato para las elecciones de 2023 abanderando una unión electoral entre su partido y el Partido Revolucionario Institucional y el de la Revolución Democrática. “El gran reto de la alianza es ponernos de acuerdo, para decirle al Estado de México cómo vamos a sacarlo adelante”. —